

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : Aristide Obam officiellement en fonction

Il a été installé le 4 mars dernier à Masuku, directeur régional de Douane sud-est.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

PROMU directeur régional de la Douane sud-est, lors du Conseil des ministres du 31 janvier 2020, Aristide Obam a pris officiellement ses fonctions, le 4 mars dernier, dans l'enceinte de ladite direction régionale sise à Franceville, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué.

C'est l'inspectrice des services de la direction générale de la Douane, Scholastique Leoumbou Onguinda, qui en a présidé la cérémonie d'installation. En présence des autorités administratives et militaires du Haut-Ogooué, dont la secrétaire générale de province, Nicole Nouhondo, représentant le gouverneur Éloi Nzondo.

Le commandant Aristide Obam succède au colonel Aloïse Moukendi promu attaché douanier à Paris en France. Avant cette promotion, il était chef du Bureau de Douane de Port-Gentil. Trois autres responsables de douane ont été installés. Il s'agit du chef du Bureau central de Moanda, Emmanuelle Enoubari Mac-koumacha (confirmée), du chef de service de surveillance, Arsène Denold Kounda, et du receveur de Douane, Dienne Davy Yembit. Pour Aristide Obam, ce nouveau poste est un challenge. L'environnement n'étant plus le même. "Chaque province a une particularité et n'agit pas de la même manière. Le contexte économique actuel est particulièrement difficile, nous nous devons de fournir des efforts supplémentaires. La région douanière de Franceville est une région où les opportunités fiscales-douanières sont énormes... C'est pourquoi, mon ambition est de relever cette région douanière pour être en phase avec les ambitions nourries, à mon égard, par les autorités de nomination qui m'ont accordé leur confiance", a-t-il souligné.



Officiels et nouveaux responsables locaux de la Douane.

Photo : Nadège Ontounou

Moanda : le Syltrac honore ses "doyens"

Il s'agit de 13 anciens camarades syndicalistes qui ont fait valoir leurs droits à la retraite.

Claude-Médard MINKO
Moanda/Gabon

LE foyer Claude Vilain de la Comilog a servi de cadre, dernièrement, à la cérémonie de remise de cadeaux du Syndicat libre des travailleurs de la compagnie minière de l'Ogooué (Syltrac) à 13 de ses anciens membres, qui ont fait valoir leurs droits à la retraite le 19 février 2020. Il s'agit de Messieurs et Mesdames Obali, Lipangou, Kapabi, Lendoye G., Loba, Lea-Laurent, Lendoye J.B., Bouyi, Mapata, Nzogho, Engone,

Manguia et Yendji.

Une façon symbolique pour le secrétaire général du Syltrac, Constant Lembissa Mbélé, et son bureau, de témoigner leur gratitude aux "doyens", acteurs principaux dans les différentes luttes syndicales qui ont contribué à l'amélioration des conditions de vie et de travail des salariés de la Comilog dans leur ensemble.

Chaque doyen a reçu une enveloppe et une gazinière électrique haut de gamme. "Après tous les bons conseils dont le bureau du Syltrac a bénéficié de chacun de vous, vous ne pou-



Les néo-retraités de Comilog devant un cadeau.

Photo : Claude-Médard Minko

viez pas partir comme ça chers aînés. Ces modestes cadeaux, c'est pour vous souhaiter une retraite épanouissante tout en vous rappelant que vous êtes

toujours des nôtres. Car Syltrac aura toujours besoin de vos sages conseils", a dit Constant Lembissa Mbélé à l'endroit des partants.